

FIBRAS QUE CAEN DEL CIELO - LUCES AZULES - EL MUNDIAL 2022 -

CRIPTOMONEDAS - YAZHI SWARUU

Published 10 December 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Yazhi: Sobre las fibras que caen del cielo. Eso de "Cabello de Ángel" que se ve en muchos lugares y desde hace siglos, que a veces cae sobre Europa del Sur especialmente pero no únicamente.

Gosia: Ya dijimos que era grafeno de chemtrails, no? O lo que sea, sustancias de chemtrails.

Yazhi: Muchas de esas fibras son compuestas de grafenos de los chemtrails, como ya se ha dicho antes. Pero no son solo eso, hay otras fibras que nada tienen que ver con chemtrails ni con agendas.

Robert: Vienen de naves ETs.

Yazhi: Esto se analizó aquí y al parecer nunca se ha hecho antes. Si, veras. A veces las naves de caza regresarán con esas fibras pegadas a las toberas de escape de los motores de plasma-jet. Entonces se pusieron aquí a investigar qué son. Y son mayormente: Boro-Silicatos de cohesión molecular débil. Inertes.

¿Que es eso? Trazas de elementos con una carga de porcentaje grande de fibras de silicatos (arena). Lo que han concluido los Taygeteanos es que al pasar por una zona atmosférica con alto contenido de arena, como pasa en España de la arena del desierto del Sahara suspendido en la estratósfera y en cualquier otro nivel atmosférico, se condensan esas fibras al entrar en contacto con los motores de impulso magnético.

Lo que pasa es que los motores no solo son un "chorro" de plasma caliente, o gas de combustión cómo en un reactor humano, sino que el plasma del "jet" de salida de dichas naves tiene frecuencias específicas muy controladas por el ordenador de a bordo, como ya he descrito en trabajos anteriores sobre el funcionamiento de los motores de control de frecuencias, de modulación de frecuencias de salida. O sea, que envuelven la nave en la frecuencia del destino transportándola ahí mismo, como ya se describió antes a detalle.

Entonces esas frecuencias de salida más el calor intenso del plasma podrán generar o "manifestar" una "condensación" o que se junten o agrupen ciertos elementos suspendidos en la atmósfera, creando esos hilos. Tienen una cohesión o propiedades de mantenerse en estado sólido, muy débiles. En otras palabras, son simplemente un sub producto de la presencia o del paso de una nave espacial grande con motores a reacción plasma jet o de frecuencias de plasma controladas. Es una estela que dejan cuando las condiciones atmosféricas son apropiadas, como cuando hay arena del Sahara suspendida en la atmósfera.

Robert: Gracias. Es una consecuencia de las naves. Se entiende.

Gosia: Pero si no hay arena, no se producen?

Yazhi: Así es, no se producirían o el resultado de esas fibras sería dependiendo de

los componentes previamente presentes en la atmósfera. Sin embargo, casi siempre hay una cantidad considerable de polvo suspendido en la atmósfera y en todo el mundo. Por eso tienen tantos Boro Silicatos, como han comprobado en laboratorio. Y son una manifestación muy débil, por eso se deshacen en las manos.

Robert: Y los Boro Silicatos son consecuencia de los motores de plasma?

Yazhi: No, solo se condensan en fibras por la acción del calor y de las frecuencias específicas de salida del plasma de dicho tipo de motor.

Gosia: Pero ese que han comprobado en el lab, que se pega a vuestras naves, será el mismo que cae en la Tierra que van encontrando aquí? O ese será más el grafeno de chemtrails, o son ambos?

Yazhi: Son ambos.

Robert: Y eso es perjudicial para la biología terrestre?

Yazhi: Depende de los componentes previamente presentes en la atmósfera, pero mayormente puedo asegurar que son inertes y no causan ningún daño.

Si, caen al suelo grafenos de los chemtrails. Hablo de otro fenómeno independiente y que tiene siglos de haberse documentado por primera vez. "Cabello de Angel".

Gosia: Hay manera de distinguirlos?

Yazhi: Solo en laboratorio, pero yo insistiría en que si se desintegran con el tacto y son muy débiles, son Boro Silicatos inertes, pero si son fuertes como fibras que se asemejan a telas de araña, o sea con poder de tensión fuerte por masa, entonces es bastante probable que sea grafeno.

Y esas fibras tienen que ver necesariamente con las naves espaciales porque no se condensan en la nariz de la nave como si hubiera volado a través de una zona con eso suspendido en el aire, sino que se condensan en las toberas atrás, alrededor de los motores. Quedan colgando como agujetas, por lo tanto éstos los producen.

OTRA CONVERSACION:

Robert: Yazhi! Tu sabes algo sobre unas luces azules en las calles?

Gosia: Están diciendo por allí que activan algo de nanotecnología o algo así (no recuerdo palabras exactas).

Yazhi: No he escuchado sobre que utilizan la luz azul para activar nanotecnología. Lo que si veo congruente es que la luz azul tiene un "parpadeo", o unas pulsaciones, que se pueden codificar fácilmente. También tienen una gran penetración dentro del ojo.

Entonces si veo posible que se pueda usar para activar nanotecnología como por ejemplo la que está dentro de las cerbatanas doradas. Sin embargo, lo que yo sé es que utilizan las radio frecuencias en el rango de microondas para activar dicha nanotecnología, que espero que la gente entienda que es muy real y no es ficción y

más les vale que entiendan eso ya antes de que sea demasiado tarde para ellos.

En cuanto a la luz azul que esta en todos los dispositivos con pantallas modernas y en las luces LED que venden por todas partes en vez de las luces incandescentes de antes, resultan muy dañinas a la salud en general, no solo a los ojos. Lo que pasa es que alteran los ritmos circadianos naturales de los seres vivos, de las personas, causando que se les altere los ritmos de sueño y los metabólicos, directamente y a través de la alteración de sueño. Causando un sin número de problemas físicos que van desde subir de peso, fatigas crónicas, lo que desencadena la falta de ejercicio como consecuencia, y problemas hormonales entre tantos otros. Entonces en mi opinión personal yo veo que el que se les imponga a la gente el que compren luces LED para iluminar sus hogares es parte de la misma agenda de mantener a todos zombificados, la misma agenda de despoblación del mundo.

Les imponen el usar esa clase de luces bajo la excusa de que ahorran energía eléctrica, sobre las de filamento incandescente que, contrario a los de LED o a los de tubo fosforescente, los incandescentes emiten luz infrarroja que ayuda a normalizar y a corregir los problemas de ritmos circadianos, hormonales, metabólicos y demás. (En este caso si la luz infrarroja es lo que se busca, una vela, lampara de queroseno, o fogata también la emite en buenas cantidades. Sin mencionar, por supuesto, el Sol.)

Robert: Como bien dices, es para ahorrar según ellos pero de nada sirve ya que han subido la luz un 400%. Entonces es absurdo eso de la luz Led que es para ahorrar si te van a subir la luz igualmente.

Yazhi: Mismas mañas, mismas agendas. Les quitan 20 para regresarles 2 y decir que son "beneficios".

OTRA CONVERSACION:

Robert: Tu sabes algo del Mundial? Me preguntaron por eso. Yo no lo sigo. Pero quizás tu sepas algo.

Yazhi: Sé que todo está armado y que todo esta prepagado y que compran a los árbitros y a los jugadores, y es teatro con intereses políticos. Eso es lo que sé. Y que esta hecho el futbol por psicólogos para mantener a la población en estado de zombificación, esperando un ansiado golpe de Dopamina con un gol, o en su defecto inducir mas frustración y enojo, manteniendo bajos a los humanos en el caso de que sus equipos pierdan. Es parte del control sobre la población. Una parte importante y fuerte. Distractor que les da un sentido a sus vidas. Un sentido sin ninguna ganancia real para la población más que la sensación de que su equipo ganó, pero no es su equipo, es el del Cabal, todos ellos. Dando una ilusión falsa de que ganaron, la población ganó. Espejismos de que están "mejor". El que gane o no su equipo no refleja nada de bienestar en la población, más que una excusa pasadera para hacer una fiesta, embriagarse y entrar en más deuda.

Robert: Mientras por detrás les quitan todos sus derechos y restringen sus libertades. Pan y Circo. Es lo mismo, si.

Yazhi: Si. Distractor. Sobra decir que no me gusta ese deporte. Porque es solo control de masas.

Robert: Ni a mi. Lo veo absurdo. Además esos estadios de cientos de miles de espectadores.

Yazhi: Es bastante absurdo he injusto.

Robert: Injusto?

Yazhi: Sí, porque obedece mucho a las leyes de la casualidad. Sin embargo, si se puede guiar el desenlace bastante bien, usando teatro de los jugadores, dejándose ganar, "dicen" peleando por ganar, y con un árbitro parcial. Todo con maletines de dinero debajo de la mesa.

Robert: Sí. Madre mía.

Yazhi: Obedece mucho a las leyes de la casualidad un partido limpio. Estos partidos tienen comprados los jugadores, para que haya un desenlace deseado.

Robert: Sí, además de mover muchísimo dinero.

Yazhi: Sí, todo es dinero.

Robert: Me gusta más el atletismo.

Yazhi: Sí, a mi también.

Robert: Eso es lo que tendría que remover la Federación, el dinero en todas sus variables, criptomonedas y tarjetas. Todo el dinero fuera. Pero crear una transición.

Yazhi: Sí, así es. Pero el dinero hoy en día es necesario y no se puede funcionar sin él. Ni siquiera los extraterrestres pueden prescindir de él.

Robert: Del mismo modo que los que están en el poder no lo utilizan. Me preguntan, y que opinas de las criptomonedas?

Yazhi: Más métodos de control que van de la mano con la agenda de quitar el dinero en efectivo, físico. Nada bueno para la población porque es más control... hacia total. Además, si es dinero electrónico, se le puede dar una fecha de caducidad. Es decir, que la gente tiene un periodo de tiempo para gastarlo o ya no será válido. O sea, adiós a los ahorros. Control total sobre la población manteniéndolos pobres como esclavos a todos.

Por eso no me gustan las criptomonedas, solo dan "beneficios" ilusorios a las personas que quieren obtener ganancias rápido, a cambio de causar más agendas de quitar el dinero físico.

OTRA CONVERSACION:

Robert: Yazhi, alguna novedad en la nave? Algo que este sucediendo en el mundo y no tengamos constancia?

Yazhi: Que según la opinión de aquí, lo más probable que esté pasando con relación

a los animales que corren en círculos, sea que todo es falso y que hayan recopilado vídeos anteriores y puestos todos juntos para hacer creer que algo está sucediendo. No vemos transmisiones ni nada que indique control mental directamente hacia animales. (Si hacia poblaciones y grupos grandes de gente). Pero no hacia animales específicamente.

Robert: Ok Gracias. Si, me pareció que esas filmaciones eran antiguas.

Yazhi: Conclusiones de parte de los laboratorios de abordo en base a sensores electromagnéticos super sensibles, tanto en el agujón de esta nave como de drones de 110 cm que surcan los cielos de la Tierra.